

PRAIRIE-NORD

UN NOUVEAU PARC POUR LES MORGIENS

La Ville de Morges vous invite
à un événement festif sur le
— site de Prairie-Nord —

28 juin 2018
— dès 16h00

Fraternité de
Préllionnaz —



PRAIRIE-NORD

UN NOUVEAU PARC POUR LES MORGIENS

Venez **partager un moment** de convivialité sur le site de la Prairie, munis de votre **pique-nique** et de vos **grillades**. —

Participez à **diverses activités en plein air** encadrées par le **Cirque Coquino**. —

Découvrez ce **nouvel espace public** par le biais d'une **visite guidée** et imaginez ses **usages futurs**. —

